

# 14 Tage

## Eine Wette mit Folgen...

Von lunalinn

### Kapitel 24: Tobi hat genug!

"Hidan-san?"

"Was ist denn jetzt schon wieder?", zischte der Sensenmann.

"Warum verstecken wir uns in einem Busch?"

"Willst du da einfach rein rennen?"

"Warum nicht?"

Hidan gab es endgültig auf. Und er hatte gedacht, dass Tobi schlauer werden würde. Wie sehr man sich doch irren konnte.

"Idiot! Willst du ganzen beschissenen Konoha-Nins auf uns hetzen?!"

Tobi legte den Kopf schräg. "Nein, aber-"

"Nichts aber! Man, du regst mich auf!", unterbrach der Ältere ihn aggressiv.

Der Maskenträger verstummte und Hidan meinte ein Schniefen zu hören. Ehe er reagieren konnte, war Tobi bereits aus dem Busch gesprungen und weggerannt.

"Tobi!!", zischte er, doch dieser reagierte gar nicht, sondern verschwand aus seinem Blickfeld.

Stille.

Dann sprang auch Hidan auf und hetzte ihm nach. Allerdings hatte er die Spur verloren.

Er fluchte leise, sah sich um. Wieso musste er immer so ein beschissenes Pech haben? Hoffentlich passierte Tobi nichts.

"Hey! Du da!"

Hidan fuhr herum. Na toll...jetzt durfte er sich mit diesen Schwächlingen von Shinobis rumschlagen, während Tobi irgendwo rum lief und sich in Gefahr brachte. Das hier musste schnell beendet werden.

Deidara betrachtete nachdenklich die Rückansicht des Uchihas. Seit dem letzten Tag hatte dieser ihn nicht mehr angefasst. Selbst die blöden Witze hatte er unterlassen. Die Nacht hatten sie im Wald verbringen müssen, wenn man es denn als solchen bezeichnen konnte.

Je näher sie Suna-Gakure kamen, desto ausgedorfter und vertrockneter wurde die Landschaft. Der Iwa-nin vermutete, dass sie das Dorf innerhalb des Tages erreichen würden.

Aber wieder zurück zu Itachi. Was hatte der Uchiha vor? Dass er seine Annäherungsversuche aufgegeben hatte, glaubte Deidara nicht. Das da war Uchiha

Itachi, der gab nicht einfach auf.

Wieso ließ er ihn dann jetzt in Ruhe? Wollte er vielleicht sein Vertrauen erschleichen? Möglich wäre es, dem war alles zuzutrauen. Deidara seufzte innerlich. Was sollte er nur davon halten?

Auch die Situation gestern ließ ihn nicht mehr in Ruhe. Itachi hatte ihn doch bereits überwältigt, nichts hatte ihn mehr von seinem Ziel abgehalten. Außerdem war Itachi ein Arschloch, das keine Rücksicht auf Gefühle anderer Leute nahm. Also war auszuschließen, dass er plötzlich ein Gewissen bekommen hatte.

Das war immerhin nicht die erste versuchte Vergewaltigung. Obwohl er sich dieses Mal gar nicht so gewehrt hatte, jedenfalls anfänglich nicht...

Wieso hatte er sich eigentlich nur so halbherzig gewehrt? Wahrscheinlich war er nur erschrocken, genau, das musste es sein. Er liebte doch Sasori...oder nicht? Verdammt, wieso war er nun schon wieder so verunsichert? Wollte er den Rothaarigen nicht für immer lieben? Wieso dachte er dann nur noch so wenig an ihn? War er etwa dabei ihn zu vergessen? Das durfte nicht geschehen.

Er seufzte leise. Zur Zeit verstand er sich selbst nicht mehr. Was war nur passiert...

"Alles in Ordnung?", vernahm er die Stimme seines Partners.

Er schüttelte traurig den Kopf. "Nein, nichts ist in Ordnung, un..."

"Ähm, und warum nicht?"

"Ich weiß nicht, un. Es ist kompliziert, un", murmelte der Blonde und wusste selbst nicht, warum er das Itachi erzählte. Ging den doch' nen Scheißdreck an.

"Willst du drüber reden?"

Jetzt machte der auch noch auf Psycho-doc...und Deidara dachte, dass sie das hinter sich hätten.

"Nein, un", sagte er tonlos.

"Okay."

Der Iwa-nin stutzte. Okay? Wie jetzt? Keine Fragen? Einfach nur...okay?

"Hmm", brummte er und entschied das Thema auf sich beruhen zu lassen.

Itachi beobachtete die Reaktion Deidaras gespannt. Dieses "Einfühlungsvermögen" war ja richtig praktisch und es funktionierte sogar. Wieso war er darauf nicht schon eher gekommen?

Hätte ihm eine Menge Ärger ersparen können. Fast konnte er spüren, wie der Jüngere über seine Worte nachdachte. Wenn das so weiter ging, würde er ihn schneller in die Kiste kriegen, als Hidan 'Jashin' sagen konnte. Der Uchiha freute sich wie ein Schneekönig. Bald hatte er die Wette gewonnen und Deidara entjungfert. Nach den Reaktionen des Iwa-nin war sich Itachi fast sicher, dass es das erste Mal für ihn sein würde. Es sei denn, Sasori hatte schon mal Hand angelegt...aber das bezweifelte er doch sehr stark. Sasori war kein Typ für Sex. Das war zumindest seine Meinung und da er ein Uchiha war, hatte er auch Recht! So einfach war das. Er freute sich jetzt schon auf die heiße Nacht mit dem Blondem.

Allein die Vorstellung, die widerspenstige Zicke willig stöhnend, mit geröteten Wangen und seinen Namen schreiend unter sich liegen zu sehen, brachte sein Blut in Wallung.

Das war zehnmal so geil wie Kisame gebratenen Fisch vor die Nase zu setzen oder Kakuzus Geld zum Heizen zu verwenden. Itachis grinste siegessicher. Er würde diese Wette gewinnen.

"Sasuke-kun gehört mir!!"

"Lass die Pfoten von ihm!!"

"Klappe, du häßliche Breitstirn!!"

"Tse, Maul Ino-Schwein!!"

"Ich hasse dich!!"

"Und ich dich erst!!"

"Tobi ist ein guter Junge!"

"Oh, warte, du-", die beiden streitenden Mädchen hielten inne.

"Wer bist du denn?", fragte die Blonde dann skeptisch und beäugte argwöhnisch die Spiralmaske.

"Tobi!", entgegnete der Junge fröhlich.

"Und was willst du?"

"Tobi weiß nicht..."

"Sag mal, warum trägst du einen Akatsuki-Mantel?", mischte sich nun die Rosahaarige ein.

"Weil Tobi Mitglied ist!", antwortete Tobi.

Die Blonde prustete los. "Ja sicher! Du und Akatsuki-Mitglied!"

"Aber Tobi sagt die Wahr-"

"Du bist ja wirklich niedlich!!", unterbrach ihn das rosahaarige Mädchen und wuschelte ihm durchs Haar.

Tobi sah sie durch die Maske perplex an, wehrte sich aber nicht gegen die Berührung. Das tat irgendwie gut...wenn Hidan das doch mal wieder mit ihm machen würde. Aber der schrie ihn ja immer nur an und meckerte. Und dabei liebte Tobi ihn doch...

"Ist alles okay?", fragte die Rosahaarige freundlich und zog die Hand zurück.

Tobi schüttelte den Kopf.

"Hm, willst du vielleicht darüber reden? Wir haben grade eh nix zu tun und das Streiten wird langweilig", meinte die Blonde, woraufhin ihre Freundin oder was auch immer nickte.

Der Maskenträger überlegte kurz, bejahte dann. Er hatte sich ohnehin verlaufen und er war sich inzwischen nicht mehr so sicher, ob Hidan ihn suchen würde...

"Ich bin übrigens Sakura und das ist Ino!", stellte sich nun das rosahaarige Mädchen vor.

Tobi überlegte kurz. Sakura? Hatte sein Senpai diesen Namen nicht mal erwähnt?

Ach was! Bestimmt Einbildung!

-----  
tobi bei sakura und ino...ob das gut geht? XD

wie auch immer, ich wollte noch bescheid sagen, dass ich ab sonntag nicht mehr zuhause bin...ich hab dann herbstferien und flieg für fast 2 wochen nach ibiza

das heißt ne weile ersma keine neuen kapis...

vielleicht arbeite ich aber n paar kapis vor und lass sie dann von ner freundin hoch laden ^^

mal sehen ob ich das schaffe...ihr werdet merken ^^

lg

Pia